
総合型地域スポーツクラブSany TOMIについて

子ども達へのスポーツ支援の取り組みについて

滝澤　栄一 将来に向けた持続可能な農業について

海野宿の復興と今後の観光振興について

太陽光発電施設設置事業について

子どもたちの健康状況について

助産所とうみの現状について

令和元年台風第19号災害の復旧工事の現状について

東御市企業版ふるさと納税地方創生基金について

中央公園内の施設のあり方について

地域おこし協力隊について

大塚　博文 財政の健全性について

田中　博文 教育現場でのＳＤＧｓについて

令和３年12月定例会 
一般質問がおこなわれます

12月７日(火)、８日(水)いずれも午前９時から

各議員が次のテーマで質問します　傍聴におでかけください

12月７日（火）
午前９時から 瀬田　智之

佐藤　千枝

村山　弘子

山崎　康一



がんの予防対策とがん患者に対する支援について

児童虐待防止対策について

花岡　豊一 農業振興について

農村移住への対応について

地域づくりにおける産学官連携について

湯の丸高原の宿泊施設について

助産所とうみについて

GIGAスク－ル構想の実現に向けた取り組みについて

選挙の投票率を上げるための施策について

デジタル人材の育成と活用について

地方行政のデジタル化の概要と課題

高地トレーニング用施設関連

原油価格高騰への対策

12月８日（水）
午前９時から 西山　福恵

田中　信寿

市毛　真弓

髙木　真由美

窪田　俊介


